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DIPLOMPRÜFUNG: Projekt

Erarbeitung und Abschluss des praktischen Teils der Masterthesis / Development and completion of the
practical part of the Master's thesis.

Angebot für
Bisheriges Studienmodell > Design > Master Design > Visual Communication > 3. Semester

Nummer und Typ MDE-VKK-Diplomprüfung_PR-3000.19F.010 / Moduldurchführung

Modul Kommunikation Diplomprüfung Projekt 3. Semester

Veranstalter Departement Design

Leitung Sarah Owens

ECTS 9 Credits

Voraussetzungen Erfolgreich abgeschlossenes 2. Semester und min. 60 ECTS / Successfully
completed 2nd semester and min. 60 ECTS.

Lehrform Präsentation, Kolloquium und Ausstellung / Presentation, Colloquium and Exhibition

Zielgruppen Pflichtmodul für Master of Arts in Design, Vertiefung Visual Communication, 3.
Semester / Mandatory module for Master of Arts in Design, specialization Visual
Communication, 3rd semester.

Lernziele /
Kompetenzen

– Abschluss und Abgabe des praktischen Teils der Masterthesis / Completion and
submission of the practical part of the Master's thesis,
– Ausstellen und angemessene Vermittlung der Arbeit in der Diplomausstellung /
Exhibiting and appropriate mediation of the work in the diploma exhibition,
– Präsentation und Argumentation der Arbeit in der Diplomprüfung (Präsentation und
Kolloquium) / Presentation and argumentation of the thesis in the diploma
examination (presentation and colloquium).

Die Bewertung des praktischen Teils der Masterthesis geschieht durch eine Jury
von internen und externen Experten / The evaluation of the practical part of the
Master's thesis is carried out by a jury of internal and external experts.

Inhalte – Abschluss und Abgabe aller Bestandteile des praktischen Teils der Masterarbeit
sowie begleitende Bestandteile (z.B. Abstract, Katalogbeitrag) / Completion and
submission of all components of the practical part of the Master's thesis as well as
accompanying components (e.g. abstract, catalogue contribution),
– Vermittlung der Arbeit und Aufbau der Diplomausstellung / Mediation of the work
and setting up of the diploma exhibition,
– Diplomprüfung (Präsentation und Kolloquium) / Diploma examination (presentation
and colloquium).

Leistungsnachweis /
Testatanforderung

Einreichen der geforderten Abgaben sowie Teilnahme an der Diplomprüfung gemäss
Reglemente und BSO. Die Diplomausstellung ist integraler Bestandteil des
praktischen Teils der Masterthesis / Completion of required submissions and
participation in the diploma examination in accordance with the regulations and
BSO. The diploma exhibition is an integral element of the practical part of the
master's thesis.

Termine Dienstag, 11.06.2019, Uhrzeit: 8-18 Uhr; Mittwoch, 12.06.2019, Uhrzeit 8-18 Uhr

Bewertungsform Noten von A - F
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